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dcEducaçaoemDEMUTRAN.pmqu:nmpnmdalei,prmemuseguinm informações: 

Perante a manifestação em rede sociais de pais de alunos da Escola Dom Luciano Pedro 
Mendes de Almeida reivindicando a segurança de seus filhos dentro da escola (conforme 
mensagem em anexo), este edil se manifesta na busca de soluções em prol da segurança das 
crianças e adolescentes nas instituições que os abrigam. 

e Nos horários de maior movimentação (entrada e saída de alunos), há 
patrulhamento na referida escola? 

* Em caso negativo, qual a possibilidade haver patrulhamento de ronda escolar 
durmlemhu'&imdemla[principulmmlenm horários de entrada e saída) para 
garantir a segurança dos alunos? 

e Visto que a escola mencionada não oferece proteção em estrutura fisica, como 
mumaltocpunõandnquadoapmnúnhninrmrimdemqmenuim 
omwkdenmi&u.émívellmswçlodemmmmdamohm 
reestruturação do ambiente de modo a contribuir para a seguridade? 

Nlaédehm:quealugnrdemmncaprmdlzndoénlvadeauqmdevioléncm o que 
nmmammupnçlommdmqmauombmmdm&mmmmo 
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ª Fabiana Dos Santos está — “” 
com Tikim Matheus e 
outras 16 pessoas. 
4h-O3 

Nós pais da Escola Dom Luciano Pedro 
Mendes de Almeida,nos reunimos aqui 
agora cedo para reinvindicar segurança 
para nossas crianças, devido a suposta 
ameaça de massacre ,pois não tivemos 
uma resposta conclusiva do ocorrido, 
estamos todos preocupados com a 
segurança dos nossos filhos,pois a 
estrutura física da mesma deixa muito a 
desejar . Queremos policiamento o tempo 
todo até que seja resolvido o problema da 
estrutura física.tqueremos segurançai 
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